

Encuentro de Redes
Fecha: 12 de febrero de 2013
Hora: 18:00
Lugar: La Piluka
Asistentes: Enhorabuena: Carmen, Valen, Susana, Lidia. Montecarmelo: Oscar, Laura, Vidal El silo: Juan, Juanjo, Jose Manuel

Objetivos:
1. Reflexionar sobre los retos que nos encontramos como red de intercambio (banco de tiempo), en relación a la dinamización de la red. 2. Intercambiar experiencias y reflexiones entre redes

Información
<p>El Silo tiene un enfoque similar a Enhorabuena. Funcionan con dos órganos: la asamblea de todas las personas inscritas (que convocan para cambios importantes), y la Coordinación, formada por voluntarios para el trabajo continuo de gestión de correo, web y permanencia en el local un día a la semana.</p> <p>La difusión la realizaron a través del 15M y de las aavv. Hicieron presentaciones formales y enviaron cartas a todas las aa del distrito (solo respondieron 3).</p> <p>Ahora se está moviendo el boca a boca, y han dejado hojitas en algunos comercios.</p> <p>Una actividad que llega son las fiestas. Se hizo una para la presentación pública y otra en el aniversario. Una modalidad de fiesta es, por ejemplo, Fiesta de habilidades, para conocerse y crear confianzas, perder miedos.</p> <p>También hay periodos de poco movimiento porque aún hay falta de confianza. Ahora son alrededor de 100 personas.</p> <p>La Coordinación hace a veces el papel de intermediarios para facilitar los intercambios, cruzando las demandas con las ofertas.</p>
<p>Montecarmelo está iniciando los primeros pasos y de momento tienen el apoyo de Enhorabuena para las cuestiones relacionadas con la aplicación informática. Una posibilidad que podrían barajar sería la de adscribirse a Enhorabuena para aprovechar la misma infraestructura.</p> <p>En cualquier caso, entienden que estos encuentros son importantes para ir aprendiendo.</p>
<p>Enhorabuena se encuentra en un momento de impasse porque en estos meses no se han realizado tareas de ampliación, y las pocas personas</p>

que estamos en la red no intercambiamos.

Necesitamos ideas para dinamizar nuestra red. Además de lo que podamos avanzar desde este encuentro, tenemos un proyecto para poner en marcha que se llama libros libres y activos, que consiste en un intercambio de libros a través de la red, pero sin depositarlos físicamente en el local. Además, muchos libros pueden no necesitar devolución, se dejarían libres para que sigan fluyendo.

Lluvia de ideas para poner trabajarlas en Enhorabuena

Hacer presentaciones formales en asociaciones, centros educativos...

Distribuir hojas informativas en centros educativos, comercios, etc...

Dinamizar los intercambios cruzando las demandas con las ofertas

Hacer fiestas de habilidades

Hacer envíos periódicos de novedades a las personas inscritas

Hacer intercambios grupales

Hacer ofertas originales

Llegar al objetivo de que los intercambios sean frecuentes y regulares

Acuerdos

Realizar un nuevo encuentro en la primavera

Invitar a la red de Manoterías (El Silo se encarga de cursar la invitación)